

Lilly-Gräber-Halle auch weiterhin für kulturelle

Veranstaltungen nutzbar

**Bürger und Bezirksbeirat diskutieren bei der öffentlichen Sitzung des
Bezirksbeirats Friedrichsfeld**

Für einen neuen Hallenboden in der Lilly-Gräber-Halle wurden Gelder im Doppelhaushalt 2018/2019 vom Gemeinderat bewilligt. Die Umsetzung der Maßnahme ist noch in 2019 geplant, dann wenn die Halle möglichst wenig belegt ist, wie in den Sommerferien. Die Hauptnutzung der Halle liegt im Sportbereich. Dem Bezirksbeirat und der Bürgerschaft ist es aber auch wichtig, dass mit dem neuen Boden auch weiterhin ohne große Einschränkungen kulturelle Veranstaltungen stattfinden können, wie z.B. die alljährliche Fastnachtssitzung.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt beschäftigte sich mit dem Thema der Parkplatzsituation in der Kolmarer Straße. Die neu gebauten Wohnblocks -mit nun neuer Zielgruppe der Bewohner- führen zu einem enormen Parkplatzmangel der bisherigen Anwohnerschaft, beschweren sich die Bürger in der öffentlichen Sitzung. Viel mehr PkW im Verhältnis zu den eingeplanten Abstellflächen führen zu einer weiteren Verschärfung in diesem Bereich.

Im Anschluss werden aus dem Bezirksbeirat die in der letzten vorbereitenden Sitzung getroffenen Budgetentscheidungen verlesen. Es sind für 2018 noch rund 6.500 EUR verfügbar, für interessierte Vereine und sonstige Institutionen.